



7. QUI FAIT SONNER LA CLOCHE ?

On trouve encore parfois aux portes d'entrée des vieilles maisons une ancienne cloche en cuivre qui sert de sonnette. Quand il y a du soleil, la cloche brille comme si elle était en or. Et si on fait sonner la cloche, un joli son se fait entendre.

Au bout de la rue où habite Harry, il y a une maison avec une belle cloche de ce genre. C'est la maison de Monsieur Cardin. Ah ! comme Harry aimerait bien faire retentir la cloche.

Aujourd'hui, il n'y a personne dans la rue.

« C'est maintenant ou jamais ! » se dit Harry, en approchant de la maison de Monsieur Cardin.

Il monte les marches devant la maison et fait sonner la cloche d'un bon coup.

Tingelinggeling ! Tingelinggeling !

Quel joli son ! Harry déguerpit aussitôt. Il tourne au coin de la rue,

puis ne fait plus aucun bruit. Quelqu'un ouvre la porte.

« C'était sûrement un petit farceur ! » fait Monsieur Cardin en constatant qu'il n'y a personne. Il referme la porte.

Harry recommence les jours suivants. Il aime tellement le son de la cloche ! Il l'écoute quelques secondes, puis file à toute allure.

« Ah ! Si j'attrape ce chenapan... » fait Monsieur Cardin en maugréant à chaque fois.

Mais Harry ne peut s'en empêcher. C'est vraiment trop amusant !



Après quelques jours, Monsieur Cardin se place derrière la porte. Il en a assez d'être dérangé par quelqu'un qui fait sonner la cloche. « Aujourd'hui, je vais attraper ce vaurien. J'ai tout mon temps », fait-il avec un petit sourire.

Harry s'approche à nouveau de la maison. Mais zut ! Cette fois, il n'a pas de chance. Juste devant lui avance une dame avec un paquet sous le bras. Elle s'arrête devant la maison de Monsieur Cardin et fait sonner la cloche ! Tingelinggeling ! Tingelinggeling !

Aujourd'hui, ce n'est pas Harry qui a sonné, mais il ralentit quand même pour écouter le joli son.

Brutalement, Monsieur Cardin ouvre grand la porte, avance d'un pas et saisit la dame par le col. Effrayée, la pauvre dame en laisse tomber son paquet.

« Mais qu'est-ce qui vous prend, Monsieur Cardin ? fulmine-t-elle. Vous faites toujours cela quand

quelqu'un vient sonner chez vous ? »

Monsieur Cardin devient tout rouge.

« Euh... euh... » fait-il en se mettant à bégayer.

« Bonjour Madame, bonjour Monsieur », fait Harry en passant devant eux.

« Bonjour, mon garçon », fait la dame, puis elle se tourne vers Monsieur Cardin et le regarde droit dans les yeux.

Harry l'entend dire : « Vous feriez bien de prendre exemple sur ce gentil garçon. Lui au moins, il est poli ! »





RÉPONDONS AUX QUESTIONS.

1. Il y a une erreur dans chaque phrase. Corrige-la.

a. La cloche est en nickel.

.....

b. On entend un son affreux.

.....

c. Monsieur Cardin a une maison neuve.

.....

2. Comment est-ce formulé dans le texte ?

a. La cloche brille très fort.

.....

b. Très vite, Monsieur Cardin ouvre grand la porte.

.....



3. Comment réagit la dame avec le petit paquet quand Monsieur Cardin la saisit par le col ?

.....

4. Que trouves-tu le plus amusant dans cette histoire ?

.....

5. Quel autre titre pourrait convenir à l'histoire ? Choisis la bonne case.

La jolie cloche

La sonnette

La tour de la cloche



As-tu aimé cette histoire ? Colorie la bonne main.



Oui !



Non !